

Escrito por Rafael Paez
Miércoles 24 de Febrero de 2016 14:33 -

Los doctores Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), y Genaro Rodríguez Martínez, director general de la UASD-Recinto Santiago, respectivamente, dieron formal apertura al Curso-Taller Elaboración de Proyectos de Investigación con el Modelo de FONDOCYT-MESCyT, actividad que tuvo lugar en el biblioteca central del referido centro de estudios.



Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Recinto UASD-Santiago en la apertura

En sus palabras de bienvenida, el doctor Rodríguez Martínez dijo sentirse regocijado por tener la oportunidad de acoger a todos y cada uno de los presentes, a propósito de la realización de la que calificó como una importante actividad académica.

Manifestó que se trata de una actividad de mucha trascendencia para el desarrollo del conocimiento en la República Dominicana; puesto que se inserta dentro de los planes y proyectos del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT), en coordinación con la UASD.

El director del Recinto explicó que el curso-taller tiene como objetivo que los participantes aprendan a elaborar un proyecto de investigación que tenga la posibilidad de ser acogido dentro del marco de los fondos concursables que tiene el MESCyT en el área de ciencias de la salud.

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 24 de Febrero de 2016 14:33 -



Docentes de distintas escuelas que participan en la actividad.

De su lado, el doctor Wilson Mejía resaltó también la importancia del evento, al tiempo que hizo referencia al empeño que ha puesto la presente gestión al tema de la investigación, y a los proyectos que en la actualidad se desarrollan en la Facultad de Ciencias de la Salud con el auspicio de los fondos del MESCyT.

En el encuentro estuvieron presentes, además, la doctora Adelaida Oreste, directora del Instituto de Investigación de la FCS; Juan Arias Fuentes; subdirector general académico; Esperanza Rufino, coordinadora Regional de Tesis; y Josefina Disla; Encargada de Postgrado de la UASD-Recinto Santiago, respectivamente.

Fuente texto: Unidad de Comunicación y Relaciones Públicas

Recinto UASD-Santiago